



**SECTION DU PARTI SOCIALISTE DE SAINT-BLAISE**  
**PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE**  
**3 juin 2022, chalet Les Bleuets**

**Modifications de l'ODJ**

- En lieu et place de Margaux Studer, Martine Docourt, députée, co-présidente des Femmes\* socialistes suisses et membre du comité d'initiative nationale pour les crèches, présentera le point 7 à l'ordre du jour.
- Proposition d'inversion des points 7. Et 8.

**1. Appel**

**Présent-e-s** : Jean-Claude Berger, Silvia Carolillo, Anne-Claude Cosandey, Nicolas Droz, Pascale Giron, Shirley Hofmann Rossel, Matthias Imboden, Pierre Leu, Nathalie Müller, Marc Renaud, Jerome Vaneberg, Philippe Von Bergen.

**Excusé-e-s** : Paola Attinger, Olivier Blanchoud, Julien Bourreau, Abraham Doblado, Alain Jeanneret, Sandrine & Pierre Minguely, May Rousseau, Eric Ryser.

**2. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire 2021**

Silvia Carolillo demande à être ajoutée parmi les présent.e.s.

Le PV est adopté à l'unanimité avec la modification et remerciements à son auteur, Jerome.

**3. Chalet**

**3.1. Rapport de la trésorière (Julien & Sandrine)**

**Lecture du rapport de Sandrine** : « Pour le résumé des dépenses du chalet, les dépenses courantes sont les seules prises en compte donnant un déficit de CHF 155.85, les dépenses et entrées extraordinaires ne sont pas comptées. Les comptes ont été vérifiés par Eric Ryser et Philippe von Bergen le 7 février 2022 ». **Fin de rapport**

Il est également fait lecture du message de Sandrine : « Je vous remercie de m'avoir fait confiance ainsi qu'à Pierre pour l'aide effectuée durant ces quelques années. Je me réjouis de vous revoir à une ou autre occasion et vous souhaite le meilleur ainsi que beaucoup de courage pour la suite de vos activités politiques et souhaite le meilleur à Julien pour la reprise de cette tâche. »

**3.2. Rapport du comité (May, Nicolas, Philippe, Julien, Shirley)**

**Rapport de Shirley** : elle informe la section que la troupe de L'étagère du haut l'a informée qu'elle mettra fin au bail pour la fin du mois d'août, chacun étant en début d'activité professionnelle et manque de fait de temps. Pour rappel, la location ne couvre que les frais fixes, à savoir l'assurance du bâtiment, la location du terrain et l'ECAP, soit environ 1'000.- par an. Des travaux ont eu lieu grâce au prêt de 2'000.- de la section : remplacement du poêle et mise aux normes du tubage, ancien poêle déplacé dans la cuisine, installation d'une double prise USB, toilettes rénovées, peinture partout sauf



sol de la cuisine. La grille de la citerne est vétuste et devrait être remplacée, un devis a été établi à 2'000.-, donc pour l'instant statu quo. Un autre groupe de théâtre est intéressé, contact avec Denis Perrinjaquet, membre de la section de La Tène et metteur en scène. Proposition est faite de revenir avec des propositions d'ici le printemps 2023 tout en intégrant la perspective de la fusion. **Fin de rapport.**

Philippe rappelle la suppression de l'assurance responsabilité civile pour les locations aux tierces personnes. Eventuellement l'ouvrir aux membres du parti sous l'angle « privé » permettant une location interne d'un montant par exemple de 120.-.

Pascale souhaite qu'un scénario pérenne soit trouvé, sinon on reporte d'année en année une décision sur le chalet.

Philippe ajoute que l'autosuffisance d'un tel lieu relève quasi du mandat impossible et évoque l'exemple du foyer qui, malgré toutes les locations, ne l'est pas.

Pour Pascale, une solution pérenne serait de le céder à une association qui pourrait l'utiliser. L'objectif serait de ne pas rester dans le non-choix.

Selon Pierre, si une association tierce devait être intéressée, la commune de La Tène devrait constituer un nouveau droit de superficie avec elle, et il y aurait un dédommagement pour le bâtiment au bénéfice à la section. Il relève que, dans le scénario de le rendre rentable, probablement peu de membres seront intéressés.

Pascale fait un appel à utiliser nos réseaux personnels pour trouver des intéressé.e.s.

### 3.3. Rapport des vérificateurs de comptes (Philippe, Eric)

Philippe confirme la vérification des comptes en présence de Eric et des deux caissiers, Sandrine et Julien, le 7 février 2022. Les comptes sont toujours très bien tenus avec toutes les pièces justificatives, la caisse est reprise, il propose l'acceptation des comptes et de donner décharge aux caissiers, ce qui est fait à l'unanimité.

2021

#### Chalet les Bleuets : Année 2021

Date	Libellé	Caisse		Banque	
		Entrée	Sortie	Entrée	Sortie
					Raiffeisen C. Association
	Solde à nouveau	13.65		560.65	
27.01.21	R.Scdhwab, ramoneur				71.25
28.06.21	Commune Marin, location terrain				80.00
05.08.21	Crédit Bâloise			141.80	
20.09.21	Prêt de la section			2'000.00	
02.12.21	Crédit L'Étagère du haut			535.00	
06.12.21	Remboursement Shirley				1'450.00
28.12.21	Crédit : remboursement bouteille gaz			110.00	
30.12.21	Frais de banque				12.00
23.08.21	La Baloise payé par caisse parti			681.40	
		13.65	0.00	3'347.45	1'613.25
	<b>Solde</b>		13.65		1'734.20

Résumé :	
Recettes chalet	CHF 676.80
Dépense chalet	CHF 832.65
Gain	CHF -155.85



### 3.4. Élection du comité et des vérificateurs de comptes

Shirley annonce que les membres actuels du comité, à savoir Nicolas, Philippe et elle sont d'accord de s'engager encore une année, elle n'a pas encore pu contacter May qu'elle n'a pas pu consulter. Philippe et Jerome se proposent pour comme vérificateurs avec une suppléance par Nicolas.

Le comité et les vérificateurs sont élus à l'unanimité et avec remerciements.

*Post-séance : May a confirmé son intérêt de poursuivre son investissement dans le comité pour l'année qui vient, qu'elle en soit aussi ici remerciée !*

## 4. Section

### 4.1. Rapport de la présidence (Pascale & Silvia)

Pour la première année, la coprésidence a été assurée par Pascale et Silvia.

#### Rapport de Pascale :

- Première année de coprésidence, passation avec Paola et Marc, passation de la chefferie de groupe avec Jerome, puis quête d'un nouveau trésorier avec Julien, passation des comptes avec Julien et Sandrine, règlement de démarches parfois compliquées avec la banque et la poste mais tout est en voie d'être réglé.
- On s'est retrouvé en janvier aux Montagnards pour une fondue après des mois de contacts à distance, soirée appréciée de tout le monde.
- Suivi des dossiers avec plusieurs échanges sur les différentes actualités : Rive de l'Herbe, collège de Vigner, rénovation du temple, rénovation de la maison de commune, CRPAL.
- Participation à deux congrès à Fleurier, intéressant d'avoir des éléments de nos camarades sur les actualités politiques, puis à Neuchâtel avec les 125 ans du PSN et une table ronde avec plusieurs participant.e.s.

#### Rapport de Silvia :

- Organisation de la visite du Palais fédéral le 12 novembre guidés par notre camarade Nathalie Müller, occasion de découvrir les salles du Conseil national et du Conseil aux Etats ainsi que la toute nouvelle salle de repos et d'allaitement permettant à nos parlementaires de concilier vie familiale et engagement politique.
- Mobilisation de vos co-présidentes dans le soutien du projet de contournement de La Chaux-de-Fonds pour une meilleure qualité de vie de ses habitant.e.s, une belle occasion de se mobiliser pour un projet cantonal et de rencontrer nos homologues des sections des Montagnes, du Val-de-Travers et de la commune de Neuchâtel.
- Organisation d'une soirée, avec les 4 sections des communes concernées par la fusion, dédiée à l'échange d'expérience avec nos camarades de la commune « fraîchement » fusionnée de Neuchâtel : Claire Hunkeler, Patricia Sorensen, Thomas Facchinetti et Kilian Winz. Seconde partie de soirée sur les thématiques des groupes de travail et techniques organisés par le comité de pilotage de la fusion. Soirée très appréciée et qui se poursuivra par deux autres rencontres à agender avant et après l'été.
- Reprendre une co-présidence signifie aussi gérer la communication. Nous nous efforçons d'adresser les informations de manière mesurée, mais notre vision à l'heure actuelle n'est pas totalement claire et nous allons y travailler encore. Silvia fait désormais partie du groupe de travail



communication organisé par le PSN et mené par la co-présidente Katia Della Pietra. Il s'agit de définir une sorte de ligne de communication avec et pour les sections et voir comment les accompagner au mieux sans reproduire x fois les mêmes écueils.

#### **Fin de rapports.**

#### **4.2. Rapport du chef de groupe pour 2021 (Jerome)**

##### **Rapport de Jerome :**

- Représentation de la population de St-Blaise et des valeurs du Parti concrétisée par notre participation à de nombreuses séances : 20 commissions ou syndicats, 5 séances du CG en 2021, avec des sujets importants : crédit pour la pose de panneaux photovoltaïques, création de la commission de la jeunesse, interpellation sur les occupant.e.s du Cheval blanc, crédit pour un fitness urbain, soutien à la révision du règlement communal des finances, adoption des comptes 2020 avec bénéfice pour la septième année consécutive, discussion sur la rénovation du Temple avec le souhait de le rendre aux événements publics, crédit pour le réseau de chaleur et la nécessité d'avoir une stratégie de commune, discussions sur le projet de fusion à 4 communes. Puis approbation du règlement sur les taxes et émoluments, du règlement de police soulignant le langage inclusif et demande d'efforts pour l'utilisation de vaisselle réutilisable lors de manifestations, crédit complémentaire pour la rénovation de l'Hôtel communal, débat sur le collège de Vigner, programme de législature du Conseil communal, crédit pour la rénovation de la roue du Moulin, emblème de notre village. Et pour terminer l'année 2021 : rénovation du Temple, demande de crédit pour la rénovation des routes et éclairage, adoption du budget 2022, décision de ramener le coefficient fiscal à 66 et soutien au pumptrack, à la formation continue du personnel de l'administration. En 2021, pas de dépôt de motion ni d'interpellation, mais plusieurs questions. Bilan satisfaisant.
- Vie du groupe : 14 personnes dont 2 suppléants, 6 femmes et 8 hommes, nos deux conseillers communaux ainsi que nos partenaires non législatifs qui collaborent dans les commissions, toutes et tous uni.e.s sous la même bannière avec une excellente collaboration. Nouvel arrivant dans l'équipe législative par la personne de Abraham Doblado, publié dans le Bulcom et déjà actif dans la commission de fusion comme vice-président. Jerome a remplacé Paola à la CFG, toujours besoin d'avoir des personnes intéressées et demeure à disposition pour partager sur l'engagement politique et ce que cela implique en charge de travail et d'accomplissement personnel et de plaisir.

Jerome termine sur son expérience personnelle en tant que chef de groupe et surtout en tant que membre de cette magnifique équipe. La tâche politique n'est pas de tout repos mais permet de développer un goût pour certaines choses et un regard sur la société et sur notre village. Remerciements pour l'engagement de tous et se réjouit de continuer à porter les valeurs et les idées de notre section, ensemble pour le reste de cette législature. **Fin de rapport.**

Marc demande si nous avons eu des contacts avec les autres partis.

Jerome répond qu'il a été en contact direct sur certains sujets, mais pas de rencontre formelle.



### 4.3. Rapport de la trésorière et du trésorier (Sandrine & Julien)

Une copie des comptes est distribuée.



### Parti Socialiste de Saint-Blaise

Rapport de la caissière pour l'exercice du 01.01.2021 au 31.12.2021

#### Recettes

Cotisations	7'549.00
Activités	0.00
Élections/votations	0.00
Donations	0.00
Divers	240.95
Intérêts bancaires et CCP	0.00

#### Dépenses

Cotisations PSN/PSLN	4'303.00
Frais d'activités	347.70
Frais d'Internet	0.00
Frais de port	0.00
Frais bancaires et comptes	62.40
Frais élections / votations	2'000.00
Divers	2'722.00
Frais de bureau	40.00

#### Total des recettes

**7'789.95**

#### Total des dépenses

**9'475.10**

#### Perte de l'exercice

**1'685.15**

#### Actifs du PS au :

	31/12/19	31/12/20	31/12/21
Caisse	69,70	65,55	65,55
Compte courant postal	21'414,24	17'097,29	15'412,14
Compte courant bancaire	0,00	0,00	0,00
Compte obligations	0,00	0,00	0,00
Impôts anticipés à récupérer	0,00	0,00	0,00
Actif/Passifs transitoires			
<b>Total des actifs</b>	<b>21'483,94</b>	<b>17'162,84</b>	<b>15'477,69</b>
<b>Augmentation de fortune</b>			
<b>Diminution de fortune</b>	<b>973,65</b>	<b>4'321,10</b>	<b>1'685,15</b>

Saint-Blaise, le 24 janvier 2022

La Caissière  
Sandrine Minguely

**Lecture est faite du rapport de Sandrine pour 2021** : « Comme vous le constaterez, nous avons une perte sur l'exercice 2021 de CHF 1685.15 due en grande partie aux paiements pour le chalet de l'assurance RC la Bâloise CHF 681.40 et au versement de CHF 2000.- effectué pour les divers travaux du-dit chalet. Ce qui nous aurait donné un total de dépenses de CHF 6793.70 et donc un bénéfice de CHF 996.25 pour l'exercice 2021. Les comptes ont été vérifiés par Eric Ryser et Philippe von Bergen le 7 février 2022.

Je vous remercie de m'avoir fait confiance ainsi qu'à Pierre pour l'aide effectuée durant ces quelques années. Je me réjouis de vous revoir à une ou autre occasion et vous souhaite le meilleur ainsi que beaucoup de courage pour la suite de vos activités politiques et souhaite le meilleur à Julien pour la reprise de cette tâche. Cordiales salutations Sandrine ». **Fin de rapport.**

Marc demande comment sont fixés les 2'000.- dédiés aux élections/votations.

Silvia va se renseigner.

*Post-séance : Claudine Salzmännli confirme que le montant représente la répartition du budget de 50'000.- par le nombre des sections en fonction du nombre de leurs membres, ceci validé par Paola en décembre 2020 en séance avec le parti cantonal et les sections.*



## Parti Socialiste de Saint-Blaise

Rapport du caissier pour la période du 01.01.2022 au 30.05.2022

### Recettes

Cotisations	6548.00
Activités	0.00
Élections/votations	0.00
Donations	0.00
Divers	0.00
Intérêts bancaires et CCP	0.00

**Total des recettes** 6548.00

### Dépenses

Cotisations PSN/PSLN	0.00
Frais d'activités	729.00
Frais d'Internet	0.00
Frais de port	0.00
Frais bancaires et comptes	20.00
Frais élections / votations	0.00
Divers	30.00
Frais de bureau	0.00

**Total des dépenses** 779.00

**Perte de l'exercice** ///

### Actifs du PS au 30/05/2022

Caisse	65,55
Compte courant postal	21181,14
Compte courant bancaire	0,00
Compte obligations	0,00
Impôts anticipés à récupérer	0,00
Actif/Passifs transitoires	
<b>Total des actifs</b>	<u><b>21'246,69</b></u>

### Aperçu des transactions

Parti socialiste Saint-Blaise CH44 0900 0000 2000 8173 9	CHF 21'181.14+	
	Solde	
<b>Ordres en suspens</b>	Montant en CHF	Aperçu du solde
Total jusqu'au 25.06.2022	-	21'181.14+

Saint-Blaise, le 30 mai 2022

Le Caissier / Julien Boureau

### Rapport de Julien :

« Le compte courant est remonté à 21'181.14 Fr à fin juin mais cela avant le versement des cotisations au PSN. Celles-ci se montent à environ 4'000 Fr annuellement avec un paiement courant juin et un autre à la fin de l'année. Cela est l'occasion de rappeler que seuls 13 membres ont réglé leur cotisation à ce jour et qu'ils recevront un mail de ma part aux alentours du 15 juin pour leur rappeler de régler leur cotisation, si possible avant le versement au PSN. »

#### 4.4. Rapport des vérificateurs de comptes (Eric & Nicolas)

Vérificateurs : Eric et Nicolas. Nicolas relève que la vérification des comptes leur a permis de constater qu'ils sont tenus impeccablement et correctement, toutes les pièces justificatives ont été vérifiées et propose d'accepter les comptes et de donner décharge à la trésorière, ce qui est fait avec applaudissements.



## 5. Élections et nominations

### 5.1. De la coprésidence

Pascale Giron et Silvia Carolillo sont réélues par applaudissements.

### 5.2. Des membres du comité

Proposition : Pascale Giron et Silvia Carolillo (co-présidence)  
Julien Boureau (trésorière)  
Natalie Orsetti (assesseur)

Membres de droit : Alain Jeanneret (CC)  
Marc Renaud (CC)  
Jerome Vaneberg (Chef de Groupe)

Le comité est élu par applaudissements.

### 5.3. Des vérificateurs de comptes

Premier vérificateur : Nicolas Droz  
Deuxième vérificateur : Eric Ryser  
Suppléant : Philippe von Bergen

### 5.4. De la présidence des jeunes socialistes Saint-Blaise

Jean-Claude est toujours et encore jeune et président.

## 6. Projet de fusion (Alain et Marc)

Point de situation par Marc :

Deux jalons : mois d'avril tous les conseillers généraux des 4 communes concernées ont voté le projet de fusion, 23 novembre 2023 avec la votation populaire sur la fusion. Nous sommes donc entrés dans le vif du sujet avec des enjeux passionnants car démarche participative avec l'opportunité d'interpeller les membres des groupes de travail jusqu'au mois d'octobre. Par groupe : « Economie et attractivité » – Abraham et Jerome, « Formation & jeunesse » – Pascale, « Loisirs et tourisme » – Julien et Olivier, « Territoire, mobilité et climat » – Laurent Cosandey, mari de notre camarade. Remerciements à la présidence, car il faut beaucoup d'énergie pour réussir à réunir ces 4 sections, réunion du 12 mai constructive qui a abouti à la volonté de se revoir, c'est réjouissant d'avoir réussi à mobiliser les camarades de notre section et des autres sections. Au mois d'octobre, quand les groupes ne seront plus actifs, phase intéressante mais moins visible avec application du principe de l'entonnoir, c'est à ce moment-là qu'il faudra être très attentifs aux choix qui seront faits et que les promesses soient tenues dans la convention de fusion. L'enjeu actuel est de faire monter le soufflet, de s'autoriser à rêver, merci de l'engagement. Marc demande si l'outil collaboratif mis à disposition par Abraham permet d'identifier les personnes ayant mis les post-it, car il souhaiterait approfondir certaines propositions qu'il ne connaît pas, comme les jeudi-oui.

Silvia va se renseigner auprès de Abraham.

*Post-séance : renseignements pris, Abraham voit qui fait les mises à jour des publications, mais pas moyen d'identifier les personnes. Pour les jeudi-oui, c'est sa proposition et se met à disposition de Marc.*

Pascale ajoute qu'elle a participé à la première séance « Formation & jeunesse » et qu'elle a été impressionnée par le travail accompli, très professionnel et très encadrant de Objectifs.ne ainsi que par la richesse du groupe.



## 7. Divers et agenda

### Agenda :

- 18 juin 2022: récolte de signatures pour l'initiative des crèches au centre du village, appel à soutien des membres de la section.
- 27 août 2022, 28 en réserve: journée travaux et grillades au chalet Les Bleuets.
- 24 septembre 2022: stand PS commune de Neuch à la Fête des Vendanges, appel pour venir tenir le bar en duo st-blois, Pascale, Abraham et Silvia sont partants. Martine souligne en plus l'importance des votations du week-end avec le référendum sur la fiscalité au niveau fédéral lancé par le PS suisse et au niveau cantonal initiative sur les soins dentaires car pas trouvé de compromis.
- 13 janvier 2023: fondue de la section.
- 29 avril (30 en réserve) 2023 et 2 septembre (3 en réserve) 2023: journées travaux et grillades au chalet Les Bleuets.
- 24 mai 2023 : AG ordinaire de la section PS St-Blaise.

### Section :

Après plusieurs années d'engagement, Anne-Claude Cosandey annonce sa démission du Conseil général afin de se consacrer pleinement à son projet professionnel ainsi qu'à des projets privés.

Nous la remercions vivement pour son engagement et pour tous les inputs qu'elle a apportés notamment dans les commissions où elle a siégé. Nous lui souhaitons plein succès pour la suite.

## 8. Initiative sur les crèches et révision de la Loi sur l'accueil des enfants (LAE), par Martine Docourt, députée, co-présidente des Femmes\* socialistes suisses, membre du comité d'initiative nationale pour les crèches.

Martine introduit sa partie en rappelant qu'il s'agit d'une initiative qui concerne les métiers très féminins et très touchés par la crise covid, notamment la fermeture des écoles le 13 mars, qui a montré l'importance de l'accueil de l'enfance pour notre économie afin que chacun et chacune puisse travailler de manière convenable. Question : comment font celles qui doivent travailler dans le domaine des soins, le personnel au front avec l'incertitude d'avoir des enfants durant cette période. Au niveau des femmes socialistes, ce sujet a été notre première revendication lors de la grève et un groupe de travail s'est créé pour lancer l'initiative. Dans la réalité, ce sont souvent, trop souvent, les femmes qui arrêtent de travailler lorsque les enfants arrivent et surtout à l'arrivée du second enfant. C'est une pièce au puzzle de l'égalité. Disparités au niveau suisse : les cantons, les communes, les privés ont la charge des structures d'accueil et inégalité d'accès. Objectif : Créer une égalité de traitement. Autre problématique : les coûts que cela engendre, Neuchâtel a été précurseur, le coût est moins élevé que dans d'autres cantons. Conditions de travail difficiles dans ces structures : salaires très bas, conditions compliquées, on met nos enfants dans ces structures mais pas de volonté d'avoir des conditions convenables. La Suisse est à la traîne en matière d'égalité, idem pour l'argent public investi dans ce domaine. Programmes d'impulsion financés par la Confédération, mais dès le système en place, ce sont aux communes et aux cantons d'assurer la pérennité. Initiative demande des places à des prix abordables, avec volonté de ne pas dépasser les 10% du revenu, calqué sur les primes d'assurance maladie, 1/3 des frais de fonctionnement pris par la Confédération. Argument économique : le fait d'avoir des structures, permet d'avoir davantage de personnes actives et des revenus fiscaux. L'accueil de l'enfance doit être un service public au même titre que les transports publics où chacun a sa place.



Aujourd'hui c'est en fonction du lieu de résidence et du revenu, avec le soutien de la Confédération, l'initiative permettrait de lisser les inégalités. Dans notre canton, le max par jour est à 85.- alors qu'à Morges à 125.-/jour. L'école à la journée fait son chemin : l'école prend en charge l'enfant toute la journée et même les activités parascolaires sont prises en charge. Le fait est que ce n'est pas suffisamment financé par les collectivités publiques. Le personnel a été mis à rude épreuve avec la crise covid, comme dans le domaine des soins. Toutes ces questions nous amènent au travail du « care » toujours principalement assuré par les femmes en plus de leur travail. La mise en place de structures permet aussi de mieux répartir la charge au sein du couple. L'accueil en structure est positif pour la socialisation et la mixité. De manière générale, c'est investir dans l'avenir en garantissant une place pour chaque enfant. L'initiative a été lancée le 8 mars mais à ce jour n'a récolté que la moitié des signatures, volonté d'atteindre les 100'000 signatures d'ici la fin de l'été.

Quant à la révision de la LAE, le Conseil d'Etat (CE) a été interpellé pour savoir où en est la LAE 3 (la LAE 2 aurait dû être mise en place à fin 2020) avec la promesse qui avait été faite de revoir les taux de couverture (30% pour le préscolaire et 20% pour le parascolaire). Le CE s'est engagé à venir avec une proposition d'ici la fin de l'année. Il a également été interpellé sur les conditions de travail, mais la réponse a été qu'aucun des acteurs ne veut une CCT dans ce domaine. **Fin de présentation.**

Pierre demande si le système de financement qui serait consécutif à l'initiative est-il déjà prévu ?

Martine répond que dans le détail pas encore, mais que l'enjeu de l'initiative consiste à ce que le financement soit pris sur le budget de la Confédération, pas de compensation prévue dans l'initiative. Mais le tout va impliquer une réorganisation du mécanisme actuel avec le canton et les communes.

Nathalie demande si le but de cette initiative est qu'elle soit acceptée ou qu'elle mette un sujet sur la table ?

Martine répond qu'elle va plus loin car il s'agit aussi de traiter les conditions de travail, l'USS est en alliance, le SSP a le lead, il s'agit d'avoir une réelle discussion sur l'accueil. Le financement public dans l'accueil qui est 10 x moins élevé en comparaison internationale,

Nathalie relève le lien à faire avec la retraite car le discours envers les femmes enceintes à la recherche d'une place en structure non disponible est « Avez-vous des grands-parents pour s'occuper des enfants ? ».

Pascale rebondit en appuyant sur le fait que ce n'est pas un privilège mais un droit et que cela pose même la question des parents qui ne travaillent pas et qui auraient le besoin que leurs enfants soient gardés.

L'assemblée remercie et applaudit l'intervention de Martine qui a suscité beaucoup d'intérêts et de questions à prolonger autour d'une pizza.

La séance est levée à 21h15

Pour le PV,

Silvia Carolillo

Signé le 12.06.2022 par les co-présidentes de la section :

Pascale Giron

Silvia Carolillo